

KWRI

Aktivis 98 Syamsul Rizal Hasdy SH Dinobatkan Jadi Penasehat PW Fast Respon Counter Polri

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KWRI.OR.ID

Feb 10, 2025 - 18:56



JAKARTA - Ketua Umum PW Fast Respon Agus Flores bertemu dengan Aktivis

98, Praktisi Hukum dan Intelijen Negara sekaligus Salah Satu Fungsionaris DPP Partai Golkar Syamsul Rizal Hasdy SH di Senayan, Senin (10/2).

Pertemuan ini menjadi sorotan utama dalam kancah politik Indonesia, mengingat pentingnya kedua tokoh populer bertemu, yang satu Tokoh Familiar ditingkat Pejabat Negara, dan yang satu Tokoh Manusia Unik Keliling Nusantara .

Pertemuan ini diadakan dengan tujuan utama menjadikan Penasehat PW Fast Respon Counter Polri

Pertemuan tersebut membicarakan isu dan tantangan yang dihadapi masyarakat dan Negara dalam Dekade Respon Cepat Polri.

Ketua Umum PW Fast Respon, Agus Flores, dalam kesempatan tersebut, menyampaikan komitmennya untuk selalu hadir dan memberikan respons cepat terhadap kebutuhan masyarakat. Sementara itu, petinggi DPP Partai Golkar dan Praktisi Hukum menyambut baik inisiatif ini dan menyatakan kesiapannya untuk bekerja sama dalam mewujudkan kesejahteraan rakyat.

Dalam pertemuan tersebut, yang dibahas Isu-isu kemasyarakatan Kedua belah pihak bertukar pikiran mengenai isu-isu aktual yang menjadi perhatian masyarakat, seperti masalah ekonomi, pendidikan, kesehatan, dan infrastruktur. Saya sepakat untuk mencari solusi yang efektif dan berkelanjutan untuk mengatasi masalah-masalah. Imbuhnya.

Fungsionaris DPP Partai Golkar. Syamsul Rizal Hasdy S.H memberikan apresiasi atas peran aktif PW Fast Respon dalam memberikan bantuan dan pelayanan kepada masyarakat yang membutuhkan. Mereka berharap agar kerja sama antara kedua belah pihak dapat ditingkatkan untuk memberikan dampak yang lebih besar.

Syamsul juga menerangkan, Rencana untuk menyinergikan program-program yang memiliki tujuan yang sama, sehingga dapat berjalan lebih efisien dan efektif.

" Kami juga akan membentuk tim koordinasi untuk memastikan bahwa program-program tersebut berjalan dengan baik dan mencapai sasaran yang diinginkan.

Pertemuan ini. Berkomitmen untuk terus menjalin komunikasi Kedua belah pihak sepakat untuk terus menjaga komunikasi yang baik dan melakukan pertemuan secara berkala untuk membahas perkembangan isu-isu terkini dan mengevaluasi pelaksanaan program-program yang telah disepakati." Ujarnya.

Tambahnya "Kami juga sepakat untuk melibatkan masyarakat secara aktif dalam setiap program yang kami lakukan. Hal ini bertujuan untuk memastikan bahwa program-program tersebut sesuai dengan kebutuhan dan aspirasi masyarakat".

Lanjutnya Pertemuan dirinya dan Ketua Umum PW Fast Respon merupakan langkah awal yang positif dalam membangun sinergi antara kedua belah pihak. Keduanya memiliki komitmen yang kuat untuk bekerja sama dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat. Dengan adanya kerja sama yang baik, diharapkan berbagai isu dan tantangan yang dihadapi masyarakat dapat diatasi dengan lebih efektif dan efisien. Pungkasnya.

(Spyn)